



Badalona inaugura el Circuito de Carreras de PONLE FRENO en 2025 batiendo su récord histórico con más de 3.000 participantes

El alcalde de Badalona, **Xavier García Albiol**, acompañado de otros representantes municipales, junto a portavoces de Atresmedia y Fundación AXA y al bicampeón del mundo de maratón y embajador del circuito PONLE FRENO, **Abel Antón**, han respaldado la carrera solidaria

Badalona ha vuelto a ser la primera cita del año de las emblemáticas carreras de PONLE FRENO, cuyos fondos se destinan íntegramente a víctimas de tráfico y programas de prevención para evitarlas. En este caso, será para el Institut Guttmann y su proyecto 'Game Over'

Tras esta primera parada en Badalona, el circuito de PONLE FRENO continuará en Palma, Zaragoza, Málaga, Valencia, Vigo, Bilbao, Santander, Madrid y Las Palmas de Gran Canaria

24/03/2025

La marea solidaria por la Seguridad Vial ha echado a correr este domingo. **PONLE FRENO**, la mayor plataforma de acción social impulsada por el grupo **Atresmedia** junto a Fundación **AXA**, arrancó ayer en **Badalona** el Circuito de Carreras de las ciudades comprometidas por ayudar a reducir las víctimas de accidentes de tráfico, en una cita que se ha convertido en un **auténtico éxito de convocatoria rompiendo todas sus marcas: más de 3.000 personas han participado en un nuevo récord histórico conseguido en esta ciudad.**

La carrera ha estado respaldada por numerosas autoridades que han llevado la pancarta con el lema de PONLE FRENO, "*No te pares, hoy correr salva vidas*" y se han volcado igualmente en la cita: **Xavier García Albiol**, alcalde del Ayuntamiento de Badalona, **Josep Alfonso**, presidente del Centro de Estudios y Opinión Ponle Freno AXA y director general Fundación AXA, **Iñaki Lerga**, director del Centro de Estudios y Opinión Ponle Freno AXA, **Francesc Moreno**, director AXA Cataluña, **Mar Romero**, directora de Distribución y Ventas y patrona Fundación AXA, **Eva María Laguna**, directora de Marketing de CGA, **Álvaro Pitto**, director comercial Atresmedia Eventos, **Saray Afia Aparicio**, gerente Centro Comercial Montigalá, **Bea Gómez y Cristian Serrano**, director comercial MOGAUTO, **Jordi Batet**, director Hotel Marina Badalona, **Montse Caldes**, codirectora y gerente del Institut Guttmann, **Manu Sánchez**, director 'Noticias de la Mañana' de Antena 3, **Abel Antón**, bicampeón del Mundo de Maratón, **Felipe Romagosa**, Gerente OMODA Jaecoo – M Teknik, **Beatriz Gómez**, Jefa de Ventas OMODA Jaecoo – M Teknik y **Saray Afia Aparicio**, Gerente Centro Comercial Montigalá.



El proyecto GAME OVER, del Institut Guttmann, recibirá los fondos

En 2025, PONLE FRENO redobla esfuerzos y también metas, pues vuelve a marcarse el objetivo de superar sus propias marcas. Un ambicioso reto, y más después de que el año pasado ya batiera sus propios récords, gracias a la participación de 34.231 personas en total en sus distintas carreras, y la mayor recaudación de toda su historia con más de 387.144 euros para destinarlos íntegramente a las víctimas de tráfico solamente en 2024. En su primera cita del año en Badalona, y gracias a la participación ciudadana, lo ha conseguido.

Lo que no cambia es su fin, pues toda la recaudación es para las víctimas de accidentes de tráfico o para proyectos que ayuden a evitarlas. Así, en la cita de Badalona, los fondos irán destinados íntegramente a **GAME OVER**, un programa de sensibilización pionero en Cataluña impulsado por el **Institut Guttmann** que, desde 1991, ha llegado a 899.313 jóvenes y 8.933 institutos con un mensaje claro y directo: un segundo de imprudencia puede cambiar una vida para siempre

El **aumento de los traumatismos craneoencefálicos y las lesiones medulares traumáticas entre jóvenes**, causados principalmente por accidentes de tráfico, hace imprescindible la puesta en marcha de programas de prevención efectivos. La educación vial y la concienciación son clave para reducir estos siniestros y fomentar actitudes responsables en la movilidad.

El programa se desarrolla en centros de educación secundaria de Cataluña (4º ESO, Bachillerato y Ciclos Formativos) a través de sesiones de una hora de duración. Lo que hace único a GAME OVER es que los monitores que imparten las charlas **son expacientes del Institut Guttmann con lesión medular o daño cerebral adquirido tras un accidente de tráfico**. Su testimonio en primera persona genera un impacto emocional profundo en los jóvenes, haciéndolos reflexionar sobre la fragilidad de la vida y la importancia de la prevención.

Los ganadores de la primera carrera de PONLE FRENO en 2025

Con la colaboración de **CGA Red de Talleres** como patrocinador oficial y con **JOMA** como patrocinador deportivo, la PONLE FRENO de **Badalona ha tenido lugar este domingo, con salida y meta en el Paseo Marítimo de Badalona y ha contado con la novedad** este año de que el circuito de 10 kilómetros se ha alargado por el paseo marítimo, **adentrándose por la ciudad**.

Los ganadores y ganadoras en sus distintas modalidades han sido:

Modalidad 10 kilómetros Masculino

- Blai Hermoso Torné
- Juan Miguel López Sánchez
- Marc Beltrán Segarra

Modalidad 10 kilómetros Femenino



- Julia Lillo
- Yolanda Riera Gironza
- Sandra Sancho Rodríguez

Modalidad 5 kilómetros Masculino

- David Campo García
- Daniel Campos Hull
- José Luis Blanco Quevedo

Modalidad 5 kilómetros Femenino

- Maite Ríos Campoy
- Cristina Escalera Martínez
- Jennifer Cabesson

PONLE FRENO, corriendo para salvar vidas desde hace 17 años

Un año más, PONLE FRENO quiere seguir componiendo el circuito de running más global del territorio nacional, tratando de llegar a todos los rincones de España y promoviendo activamente la participación de todos los niveles de edad, desde los más pequeños en las carreras infantiles hasta los más mayores, dando la oportunidad de participar incluso andando en la carrera de 5 kilómetros y creando una iniciativa única, además de solidaria, en nuestro país.

Así, año tras año, sigue recorriendo el territorio nacional en apoyo de las víctimas de accidentes de tráfico y en 2025 vuelve a llegar a su **máximo de ciudades participantes en su Circuito de Carreras**, punto de encuentro de todas las citas comprometidas con la Seguridad Vial, sumando nuevamente diez. Tras **Badalona** (23 de marzo), el circuito de PONLE FRENO continuará en **Palma** (3 de mayo), **Zaragoza** (18 de mayo), **Málaga** (7 de junio), **Valencia** (14 de junio), **Vigo** (13 de julio), **Bilbao** (21 de septiembre) -nueva incorporación de este año-, **Santander** (28 de septiembre), **Madrid** (16 de noviembre) y **Las Palmas de Gran Canaria** (30 de noviembre).

Con el calendario de 2025, **PONLE FRENO** quiere seguir haciendo más grande que nunca su huella, esa marca que continúa después de cruzar la meta a través de la recaudación de las carreras. Una recaudación que se consigue gracias a las inscripciones de todas las personas que participan y que se destina, desde el principio y de manera íntegra, a proyectos en apoyo a víctimas de accidentes de tráfico, en un claro ejemplo que refleja la filosofía con la que nació esta iniciativa de traspasar las pantallas y las ondas para crear un impacto directo en la sociedad que ayude a personas con nombres y apellidos.

Esta huella ha logrado recaudar, desde que comenzó su recorrido en 2008, **más de 3 millones de euros para desarrollar proyectos con diferentes instituciones y organismos dedicados a que las víctimas de accidentes de tráfico** puedan tener una mayor calidad de vida o impulsen iniciativas de prevención y concienciación. Y alrededor de **350.000 corredores** han participado en alguna de las carreras de PONLE FRENO en sus distintas modalidades y lugares.